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Why it has to be a crime and a lie when it is told that electromagnetic brain control would not exist or be practiced on humans
Every scientist or technician knows, that in order to judge about a system, it is not sufficient to know its output. One has to know the input and involved external conditions, too. 

Doctors analyzing humans look at the system to find a reason for an output, assuming comparable conditions. Mostly this is right, but they could get better when asking more about the input / external conditions. 

Psychiatric doctors have no real measure and can hardly prove anything. They do never consider the input or conditions and judge about the output with dangerous authority. This means, these doctors will generally be inexact, fail very often. Even when they tell to consider some of the input, it was never really true in my case and is seldom sufficient. It is also known, that people with psychiatric diseases do never get the same diagnosis at 2 different doctors, some having their preferred diagnosis. But a diagnosis can change in essential way a humans life, steeling him/her many rights. It was the same with me. So obviously these doctors have too high priorities and too low verification from independent boards. In my case the doctors did agree to fail and that they have to follow to a command, the states will to declare me “crazy”, not their real conclusion (from 6 doctors 3 told me so, 6 different diagnosis in 1 month, 4 in written). 
Now, when people are talking about electromagnetic brain control, they are automatically considered to be crazy, without to consult even such an imperfect and far from reality doctor for psychiatric diseases. One does not look at the input, not in the system, neither the whole output (talking about happenings was prevented as much as possible, later consulted psychiatric doctors did not want to hear anything about me). But the result one states to know in such a complicated matter with such a complicated system like the human body! This is proven idiotism and dangerous, obviously guilty aggressiveness! Additionally the fact, that electromagnetic imposing of signals in the brain or nervous system may easily produce many kind of psychiatric diseases, is not mentioned, but obvious. Why should be such a disease a proof that the method electromagnetic brain control wouldn't exist? To assume without intense investigations, that this method does not exist, means to sign guilty. It can technically easily be imagined how this can be done. That nobody did then even try is not possible on this earth. I know a lot about what is really done and few about how. Could reach much of it myself, using my university (even with high school) knowledge. 
The fact that I am just tortured and others having contact to such things are compensated / bought silent in order not to talk, I can not explain, but it is an additional crime, coming to the very many other attacks, with other methods done all to me, like chemical damages and collective attacks, continuous observation with impact resulting out of it, willingly made illnesses, etc. These all could be proven, but I alone, against the state will, certainly can not. 
Contents from everyscientistcouldE_D.doc
It is very simple, any student of medicine or electronics could do it. Feelings, thoughts and impressions coming from our senses are represented in the body as electric signals. They can be read and are used in medicine for diagnosis since almost 100 years (1924). You can read also discrete signal packages from different positions, store them, change them and impose them back. How to change to reach a certain impression needs experience. The imposing can be done for example through a microscopic device working like a little radio. Everybody knows these things have dimensions today to be really invisible (certainly real professionals can find everything). But I am convinced that it is such a communication even without special devices in restricted way possible and a simple metal wire right placed to be sufficient to extend the communication area and possibilities in for the controller satisfactory way. It could be more complicated, but certainly possible. But simple things like to produce sounds in my ears I succeeded myself in my laboratory (without to build in anything in my body from 5 centimeter antenna distance using direct sound frequency. Can be improved through modulated high frequency, etc). So easy to be done and nobody even tried, on this earth? It is really crazy to believe that! 
------------------------------------ my personal case:

In my case I know exactly that receivers were built in my body, that I was for certain periods terrible tortured in order to get used to follow to the control and I am continuous tortured with it. I could see and hear how they did improve in learning to read my thoughts. They can know everything I do hear or see! They use also acoustical information and probably electromagnetic information from some senders built in my throat giving information about movements of the larynx / vocal cords. They influence me direct electromagnetically (thoughts and feelings), but also using electromagnetically imposed acoustical information and acoustical information over the ears made from invisible or visible sources. They play games trying to confuse me, alternating the information ways when other people are around. Really dangerous. Only through the combination of all these methods in both directions, continuous, they succeed to keep my thinking and abilities in the restricted area they plan. Only this way they can predict my thoughts. It is possible to me to escape for some periods from some but not all the communication ways. It seems to be very important to them to prevent me to think even for seconds unverified. Therefore, when I try to retire in safe areas, bad, aggressive disturbances are produced then, not ignorable from environment, so that my attention is again attracted to something outside myself. This can not always be done, but it is really hard to find a moment of freedom in my head. They do not allow me to relax at all. They influence me hurting electromagnetically in moments when every human relaxes like, after brushing the teeth, after shower, when getting up in the morning, etc. They can produce electromagnetically these aches in combination with willingly created and willingly not cured infections (starting once from teeth) in the head. More in other documents. Especially Erignisse_Rum.doc, chapter “Leistenbruch” (sorry only in German) and short_diffic.doc.
Warum es ein Verbrechen und eine Lüge sein muß, wenn man sagt, daß es elektromagnetische Gehirnlenkung nicht geben würde oder, daß diese auf Menschen nicht angewendet werden würde
Jeder Wissenschaftler oder Techniker weiß es, um ein System zu kennen, muß man nicht nur auf die Ausgabe sehen, sondern auch auf die Eingabe und alle äußeren Bedingungen. 

Ärzte, welche Menschen analysieren sehen auf das System um den Grund für eine Ausgabe zu finden, wobei sie von vergleichbaren Eingaben ausgehen. Das ist meistens richtig, könnte man aber besser machen indem man mehr Fragen stellt über die Eingaben / äußeren Bedingungen. 
Psychiater haben keinen wirklichen Maßstab und können nur schwer etwas beweisen. Sie berücksichtigen die Eingaben oder Randbedingungen praktisch nie und beurteilen die Ausgabe mit gefährlicher Autorität. Das heißt, diese Ärzte werden generell ungenau sein und oft Fehler machen. Auch wenn sie sagen einige Eingaben zu berücksichtigen, war das in meinem Fall nie so und ist selten hinreichend. Man weiß auch, daß psychisch kranke nie dieselbe Diagnose bei 2 verschiedenen Ärzten erhalten, wobei einige ihre bevorzugte Diagnose haben. Aber eine Diagnose kann auf essentielle Weise das Leben eines Menschen verändern, ihm seine Rechte stehlen. Es war das selbe bei mir. Also haben solche Ärzte offensichtlich zu hohe Prioritäten und zu wenig Kontrolle von einem unabhängigen Gremium. In meinem Fall sagten mir die Ärzte, daß sie zwar keine Krankheit erkennen aber eine erkennen müssen, weil so der Befehl heißt, daß sie also dem Willen des Staates dabei folgen (von 6 Ärzten sagten 3 das, 6 unterschiedliche Diagnosen in einem Monat, 4 schriftlich).  

Wenn aber Leute über  elektromagnetische Gehirnlenkung reden, werden sie automatisch als verrückt angesehen, ohne auch nur so einen wenig perfekten und sich weit von der Realität befindenden Psychiater zu befragen. Man sieht nicht auf die Eingabe, nicht in das System, noch die gesamte Ausgabe (reden wurde so viel wie möglich verhindert, später untersuchende Psychiater wollten nichts über mich hören). Aber das Ergebnis sagt man zu wissen bei so einer komplizierten Sache und so einem komplizierten System wie dem menschlichen Körper. Das ist erwiesener Maßen idiotisch und gefährlich, offensichtlich schuldige Aggressivität! Zusätzlich wird die Tatsache, daß Aufzwingen von elektromagnetischen Signalen ins Hirn oder Nervensystem, leicht verschiedene psychische Erkrankungen hervorrufen könnte, verschwiegen, ist aber offensichtlich. Wieso sollte also so eine Krankheit ein Beweis sein, daß es die Methode "elektromagnetische Gehirnlenkung oder -beeinflussung" nicht gibt? Ohne intensive Nachforschung einfach anzunehmen, daß es diese Methode gar nicht gibt, heißt schuldig zu unterschreiben. Man kann sich einfach vorstellen, wie das technisch realisiert werden könnte. Das niemand das versucht hat, ist auf dieser Erde sicher nicht möglich. Ich weiß viel darüber was damit getan wird und wenig darüber wie es getan wird.  Ich könnte vieles aber selber erwirken, mit meinem Universitäts- (sogar Gymnasial-) Wissen. 
Die Tatsache, daß ich nur gefoltert werde und andere, die Kontakt zu solchen Sachen haben stillschweigend entschädigt / gekauft werden um nicht zu reden, kann ich nicht erklären, aber es ist ein zusätzliches Verbrechen zu den vielen anderen Angriffen mit andern Methoden wie: chemische Schädigung, kollektive Attacken, kontinuierliche Beobachtung mit Beeinflussung, die darauf basiert, absichtlich erzeugte Krankheiten, etc., die alle mir angetan werden. Das alles könnte man sicher beweisen, aber ich allein, gegen den Willen des Staates, kann das sicher nicht.  
Inhalt aus everyscientistcouldE_D.doc

Es ist sehr einfach, jeder Medizin- oder Elektrotechnikstudent könnte es realisierten. Gefühle, Gedanken, Eindrücke unserer Sinnesorgane werden im Körper als elektromagnetische Signale dargestellt. Diese können gelesen werden und werden in der Medizin schon seit fast 100 Jahren für Diagnosezwecke verwendet (1924). Ma kann auch diskrete Signalpakete von verschiedenen Stellen lesen, speichern, verändern und wieder zurück aufzwingen. Wie man verändern muß, um einen bestimmten Eindruck zu erzielen, braucht Erfahrung. Das Aufzwingen kann man z.B. durch ein winziges Gerät, das wie ein Radio funktioniert, durchführen. Jeder weiß, daß diese Dinger heute Dimensionen haben können, die sie unsichtbar erscheinen lassen (natürlich können wirkliche Profis alles finden). Aber ich bin überzeugt, daß es auch ohne speziell eingebaute Vorrichtungen begrenzt geht und daß ein einfacher Metallfaden an der richtigen Stelle schon auf für die Lenker befriedigende Weise diese Möglichkeiten ausweitet. Es könnte auch komplizierter sein, aber sicher möglich. Einfache Dinge, wie Töne in meinen Ohren zu produzieren, sind mir schon in meinem Laboratorium gelungen (ohne irgend etwas in meinen Körper einzubauen, von 5 cm Entfernung von der Antenne und direkter Tonfrequenz. Kann man verbessern indem man modulierte höhere Frequenzen verwendet, etc.). So einfach machbar und niemand hat das auch nur versucht, auf dieser gesamten Erde? Wirklich verrückt ist, das zu glauben! 
------------------------------------ konkret zu mir:
In meinem Fall weiß ich genau, daß Empfänger in meinen Körper eingebaut wurden, daß ich periodenweise schrecklich gefoltert wurde, um der Lenkung zu folgen und kontinuierlich mit der Lenkung gequält werde. Ich konnte merken und hören, wie sie darin besser wurden, meine Gedanken zu lesen. Sie können alles wissen was ich höre oder sehe. Sie verwenden auch akustische Information und vermutlich auch elektromagnetische Information die von Sendern losgeht, die an meinem Kehlkopf bzw. Stimmbändern sitzen. Sie beeinflussen mich direkt elektromagnetisch (Gedanken und Gefühle)  aber auch über elektromagnetisch aufgezwungene akustische Information und akustische Information über die Ohren von sichtbaren und unsichtbaren Quellen. Sie spielen Spiele mit mir, in denen sie versuchen mich zu verwirren, indem sie die Informationswege variieren, wenn Leute um mich sind. Wirklich gefährlich. Nur durch die Kombination all dieser Methoden in beide Richtungen, kontinuierlich, gelingt es ihnen, mich mit meinem Denken und meinen Fähigkeiten in geplanten eingeschränkten Bereichen zu halten. Nur so können sie dann meine Gedanken voraussagen. Es ist möglich periodenweise einigen aber nicht all diesen Kommunikationswegen zu entkommen. Es scheint sehr wichtig für sie zu sein, daß ich nie von ihnen nicht kontrolliert denken kann. Deshalb gibt es schlimme, aggressive Störungen, wenn ich versuche mich in sichere Bereiche zurückzuziehen, so daß meine Aufmerksamkeit auf etwas außerhalb von mir gelenkt wird. Das gelingt nicht immer, aber es ist wirklich schwer einen Moment der Denkfreiheit zu finden. Sie erlauben mir nicht mich zu entspannen. Sie beeinflussen mich verletzend elektromagnetisch in Momenten wenn jeder entspannt wie, nach dem Zähneputzen, nach dem Duschen, beim Aufstehen, etc. Sie können diese Schmerzen elektromagnetisch erzeugen, durch absichtlich erzeugte und absichtlich nicht behandelte Infekte im Kopf. Mehr darüber in anderen Dokumenten. Besonders Ereignisse_Rum.doc, Kapitel „Leistenbruch“ und kurz_Schwierig.doc.
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